

Inversiones de cara al 2030

En la región de Coquimbo se invertirán más de 25.2 millones de dólares por parte de la Dirección de Aeropuertos, y 59 millones de dólares por parte de la Dirección de Concesiones en mejoras de infraestructura aérea.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, junto a la directora nacional de Aeropuertos, Claudia Silva, presentaron el Plan Aeropuertos para Chile 2025-2030, que tiene como objetivo reforzar la red aeroportuaria en todo el país, con el fin de potenciar y robustecer la conectividad y generar desarrollo social, económico, producti-

vo y turístico en las distintas regiones del país.

La iniciativa permitirá intervenir 19 aeropuertos, en los que se mejorará la infraestructura aeroportuaria, tanto en terminales como en pistas, y equipamiento para los aviones. Esto a través de la Dirección de Aeropuertos y mediante el sistema de concesiones.

En cuanto a la región de Coquimbo, las obras de construcción se iniciaron en septiembre del nuevo terminal del aeropuerto La Florida, con una inversión de 59 millones de dólares a través de la sociedad concesionaria. En tanto, la Dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas de Coquimbo invertirá más de 25.2 millones de

dólares en obras de conservación entre el 2027 y 2029.

Estas obras contemplan la ampliación, mantención y reposición de la infraestructura, aumentando el espacio del Edificio Terminal de Pasajeros, prácticamente triplicando su tamaño, y que además contará con la construcción de dos nuevos puentes de embarque, tres cintas de

retiro de equipaje, cuatro máquinas de revisión (AVSEC) y un total de 16 counters para las aerolíneas, entre otros. Para de esta manera fortalecer la integración económica de la región y ampliar la oferta aérea con un mejor estándar en calidad de servicios.